



学童クラブ児童の1月の様子



◎環境学習会

醍醐エコまちステーションの方に来ていただき、ゴミの分別について学習しました。いろいろな種類のゴミが描かれているカードを神経衰弱のようにそろえていき、それぞれに分別しました。CDやヘルメットなど分別に迷うものもたくさんありました。みんな勉強になったかな？



◎新春ゲーム大会

みんなが楽しみしている恒例の新春ゲーム大会を開催しました。それぞれのコーナーでハイスコアをねらってみんな一生懸命チャレンジしていました。



ストラックアウト
ねらった的にはいるかな



カップチャレンジ
上手に高くつめるかな



ピン球チャレンジ
穴にうまく落とせるかな



輪ゴム射的
よ〜くねらって…



ハイスコアのお友だち
イエーイ、景品をゲット★



◎外遊び

外は寒いですが、クラブ活動など外での活動もがんばっています！「寒い〜！」と言いながらも外に出てしまえば、みんな元気いっぱい遊んでいます♪



◎工作

1月の工作はカレンダー作りです。干支とだるまを画用紙で切り、今年の目標を書き入れてカレンダーにしました。最後に「勉強をがんばる!」「ダンスをがんばる!」など気合の入った目標がありましたよ!みんな目標にむけて、がんばれ~!!



◎醍醐d e まなぶくん

今月も大学生のお兄さんに来ていただき、みんなの宿題のお手伝いをしてもらいました。お兄さんにわかりやすく説明してもらい「今日は宿題が全部できたー」と嬉しそうでした。来月の約束をして、お礼を言ってお別れしました。段々宿題も多くなり行事などによっては時間内に全部できない時もありますので、お忙しいとは思いますが、最終確認はおうちの方でしてくださいね。



◎1月のお誕生日のお友だち

1月生まれのお友だちは3人でした。将来の夢をインタビューし、みんなで「ハッピーバースデー」と拍手でお祝いしました。

ハッピーな1年になりますように!!おめでとう♪



ICT活用での学童クラブ利用申請手続きや、出欠・帰り時間変更等メッセージ機能を利用いただきありがとうございます。子どもたちの入退室管理では、間違えて打刻し、心配をおかけしてしまうこともあります。今後も打刻間違いが起きないように子どもたちと取り組んでいきたいと思っております。入退出の通知などでなにか心配なことがありましたら、お電話にて問い合わせさせていただきますようお願いいたします。